

A propuesta de Esther Koplowitz

EL CONSEJO DE FCC NOMBRA CONSEJERO DELEGADO A
RAFAEL MONTES

- Montes ha liderado el proceso de diversificación de FCC, empresa referente en servicios, construcción y cemento.
- José Luis de La Torre, será nombrado presidente del área de Servicios que incluye las actividades de FCC Medio Ambiente, Aqualia y Versia.

Madrid, 26 de Octubre de 2004.- El Consejo de Administración de Fomento de Construcciones y Contratas (FCC), a propuesta de Esther Koplowitz, nombró hoy a Rafael Montes Sánchez consejero delegado y primer ejecutivo del Grupo.

El nuevo consejero delegado, hasta ahora vicepresidente de FCC y máximo responsable del área de Servicios, concentrará su actividad en el desarrollo del nuevo plan estratégico y la potenciación de FCC como un referente en las actividades que realiza.

Incorporado a la antigua Construcciones y Contratas a finales de los 60, de la mano de Ramón Areces --entonces presidente de la compañía-- Rafael Montes ha liderado la diversificación de FCC, que le sitúa como líder en todas las áreas de servicios públicos.

En su dilatada carrera profesional en FCC, Rafael Montes ha sido también director del Servicio de Estudios, responsable del área Inmobiliaria y consejero delegado de la antigua Construcciones y Contratas; por lo que es un perfecto conocedor de las actividades del Grupo.

Marcelino Oreja, que continúa como presidente del Consejo, ha anunciado en la misma reunión su voluntad de abandonar el cargo al comienzo del año próximo, coincidiendo con su 70º cumpleaños.

El Consejo de Administración ha aprobado también la incorporación al mismo de Dominum Dirección y Gestión, S.A., representada por Alicia Alcocer Koplowitz; ha aceptado la dimisión de los tres representantes de Veolia (Marc Louis Reneaume, Serge Michel y Paul-Louis Girardot) y ha acordado nombrar secretario (no consejero) del Consejo al catedrático de Derecho Mercantil de la Universidad de Valencia, Francisco Vicent Chuliá.

Relevo en el área de Servicios

Al mismo tiempo, el consejo de Fomento de Construcciones y Contratas ha aprobado proponer a José Luis de la Torre como presidente del área de Servicios de FCC que desarrolla a través de FCC Medio Ambiente, Aqualia y Versia.

Ingeniero Industrial, se incorporó a FCC procedente de la antigua Fomento de Obras y Construcciones (Focsa) en 1969 y es uno de los más cualificados profesionales en la gestión de servicios en nuestro país.

De la Torre ha sido uno de los protagonistas de la diversificación del Grupo, donde ha intervenido en todas sus actividades: gestión de agua, transporte, residuos urbano y tóxicos, mobiliario urbano, etc. También gestionó la apertura al exterior de esta actividad de Servicios con su implantación en el Reino Unido y América Latina.

Desde el año 2000, José Luis De la Torre es director general del área de Servicios del grupo FCC.